

# 死アリコ



しかし、今月号  
は「もし」を集  
てある。

人ほどの死に方  
で生き方がわが  
る事の という。

人がどうやつ  
こメシ代をかせ  
ぎ何を食つてい  
るか、笠さんはと  
くにどうか――

わたくしも“めし”は  
オレたちの樂しみの一つ

うけれど、「衣はなんぞ丈夫な仕事着があればいいし「住」も、みんなオレのみにいな報不孝のふうてんみせにならんので、どこでもいいのだ。暑ければ公園でもいいし・ましこ市民社会でいう「マイホーム」なんてクソくらえど。でも「食」はちがう。正しくは「飲」と書む「食」っていうことかナ。

「衣」「ヤ」「住」「だ」、血分の所有物にしてしまって、資まれないよう守らなアカンし、そのためたりするのめんどう

「食しなら、一時的にしろ  
かせむはイイもの食えるし、  
一日かぎりで出でしまうがう  
気楽でよろしい。モッヒもオ  
ケラのときには苦しくつらい  
もんだけど。

オー・反タチに会っても「  
あごつてくれ」とは言いや  
すいが「メシ食わしてくれ」  
とは、よほど親しくても言ひ  
にくい。逆に「一杯のもう」  
とは言えこそ「メシ食おう」  
とはあんまり詰つてりしなり  
ものだろう。

話かわるけど、オレの反応  
ちでもいろんなヤツがいるん  
だよ。即席ラーメンはつかり  
一ヶ月食つてセツ、すし半で  
すきやき三人分たいらけまた  
ほかに食つたところ、かと

「ううと、水口のんじゅやでね  
てた（一皿）なんじじう、ス  
サマジワも、ニガイ話もある。  
みんな淋しこんによ木・「あ  
つにかい家庭の味」なんじカン  
ケイないもの。飯場でアネサン  
に、にぎりめし屋のエエチャン  
に、口に「出されぬが、ふと、  
イイナアなんて「おもし」とよ  
せたりするんだな。

でも、サスちゃんのつにヒフ  
ヒカハ、あるじやないか。『親  
の血をひく兄弟よりも凶いちを  
りの善兄弟、つて。血はうがつ  
て、この、仕事仲間、同僚の

ウンコビックワソとよむれて  
いるもの、これらわれるので  
はないにせろうか。

わうきえて、わ、そへこいつ  
ものように、パンターラー隊の  
便所へ行くにパンして。

あの“さんかくじ”のない  
毎度おなじみの便所だ。男禁  
店のきらびやかな便所——そ  
れはしょしほなまめかしく見  
じることさえある!! ——どう  
がい・実質本位でなかばかみ  
るし。『さんかくじ』がな  
じので、四つ切りにしてしま  
もうヒ自由であるようなどこ  
ろモー。並がなくてあわて  
てとび込んで、何かが有  
ることにも、つけたせぬ、いい  
こと。それは、新聞がみで  
あつたり、予想が「馬」とか

さあつたりして、寝になリそオ  
ということもあるけれど……  
さて、詰立戻そう。マン性的  
かフ田常めに、下痢が酷である  
ところの労働者諸君が多いよう  
なのだ。チョレギリ涼しくなつ  
たとはいえ夏であることモ一つ  
の原因だろう。焼け死なないた  
めに(?)青空の下での労働では水  
をほつきり飲むからだ。

でも、食わずに歸方したリす  
るヒ力が入らず、思わずツルを  
足先にぶりおろしそうになつた  
りするので、やはり食つて行く  
食つて下痢してまた食つて……  
でも食えるうちはまだよくて  
そのうち「木も木のシルモかわ  
りはないしなんていいながら酒  
だけ飲むことになつたりする。  
しかし——だ。